



Enzkreis



LANDKREIS
BÖBLINGEN



PRESSEMITTEILUNG

419 / 2023

Öffentlichkeitsarbeit

Ansprechpartner Enzkreis:

Sabine Burkard

Stefanie Frey

Jürgen Hörstmann

Telefon: 07231 308-9548

Telefax: 07231 308-9766

E-mail: Pressestelle@enzkreis.de

Ansprechpartner

Landkreis Böblingen:

Simone Hotz

Telefon 07031 663-1204

E-Mail s.hotz@lrabb.de

29. Dezember 2023

Ab dem 01. Januar 2024

**Neuer Betreiber für die Busverkehre der Linien 652, 653(A),
655(A) sowie 765 im Verkehrsraum „Oberes Heckengäu“**

ENZKREIS/BÖBLINGEN.

Der Landkreis Böblingen sowie der Enzkreis organisieren gemeinsam die Busverkehre auf den Linien 652, 653(A), 655(A) sowie 765 im Verkehrsraum „Oberes Heckengäu“. Durch den Widerruf der Genehmigung des Busunternehmens Reise- und Verkehrsgesellschaft Seitter GmbH & Co. KG musste das Angebot im „Oberen Heckengäu“ eingeschränkt und übergangsweise bis Ende des Jahres durch die Firmen Eberhardt und Klingel gefahren werden. Ab Beginn des neuen Jahres werden die Busverkehre der Linien 652, 653(A), 655(A) sowie 765 im betreffenden Verkehrsraum voraussichtlich von der Firma Seitter Mobilitäts Service mit Sitz in Friolzheim betrieben.

Zum 1. Januar 2024 soll das Angebot schrittweise wieder ausgebaut werden. Ziel ist es, dass voraussichtlich zum Schuljahresbeginn im September 2024 wieder alle Busse nach dem gewohnten Fahrplan unterwegs sind.

Über die konkreten Fahrpläne, die ab dem 1. Januar 2024 gelten, kann man sich auf der Homepage der Verkehrsverbände Verkehrs- und Tarifverbund Stuttgart (VVS) und Pforzheim-Enzkreis (VPE) informieren: www.vvs.de und www.vpe.de

Die Änderungen im Überblick:

Linie 652 (Leonberg – Rutesheim – Heimsheim – Tiefenbronn – Friezheim – Weissach Porsche)

Die Busse der Linie 652 sind seit Anfang Oktober nur zwischen Heimsheim und Tiefenbronn gependelt. Ab 1. Januar 2024 fährt die Linie 652 wieder auf der gewohnten Strecke zwischen Leonberg, Perouse, Heimsheim, Tiefenbronn und Weissach Porsche. Die Busse sind von ca. 5 bis 20 Uhr alle Stunde im Einsatz. Zusammen mit der Linie 653 sind zwischen Heimsheim und Leonberg wieder drei Busse in der Stunde unterwegs.

Linie 653 (Leonberg – Rutesheim – Heimsheim – Mönshheim – Weissach Porsche / Wiernsheim)

Die Busse der Linie 653, die zwischen Leonberg, Mönshheim und Weissach Porsche fahren, starten ab 1. Januar 2024 von Montag bis Freitag (bis 20 Uhr) von Mönshheim in Richtung Leonberg bis zu drei Minuten früher. Durch den neuen Fahrplan sollen die Busse künftig pünktlicher unterwegs sein.

Linie 655 (Rutesheim Bahnhof – Rutesheim)

Die bisherigen Ruftaxi-Fahrten der Linie 655 werden von Montag bis Samstag ab ca. 21 Uhr sowie an Sonn- und Feiertagen ganztätig durch das neue On-Demand-Angebot „VVS-Rider“ ersetzt. Die Kleinbusse fahren auf Abruf und ganz ohne Fahrplan. Mehr Infos zum „VVS-Rider“ sowie zur Buchung finden Fahrgäste unter www.vvs.de/rider.

Linie 765 (Weissach Porsche – Mönshheim – Wiernsheim)

Fahrgäste der Linie 765 profitieren von Montag bis Freitag bis 20 Uhr von einem verbesserten Anschluss in Mönshheim Marktplatz von und zur Linie 653 in Richtung Friolzheim und Leonberg. Auf der Linie 765 ändern sich außerdem die Abfahrtszeiten.

Auf den Linien des Schülerverkehrs 653A und 655A kommt es zu keinen Änderungen.

Aus vergaberechtlichen Gründen erfolgt die Beauftragung zunächst während eines zweijährigen Interimszeitraumes bis zum 31.12.2025. Im Rahmen eines weiteren Vergabeverfahrens, welches in dieser Zeit durchgeführt wird, wird entschieden, wer die Verkehre ab dem 01.01.2026 langfristig betreiben wird.

Der Landkreis Böblingen und der Enzkreis werden alles dafür tun, dass der Verkehr im Oberen Heckengäu so reibungslos wie möglich läuft. Durch die sehr knappe Zeit zwischen der Auftragserteilung und dem Betriebsbeginn ist es allerdings sehr wahrscheinlich, dass es in den ersten Tagen im neuen Jahr zu Anlaufschwierigkeiten kommt. Der Landkreis Böblingen sowie der Enzkreis bitten dafür bereits im Vorfeld um Verständnis.

(enz/lrabb/vvs)